

le cannet-des-maures

■ peinture

Yvon Kergal remarqué au Base'Art

Yvon Kergal, l'artiste renommé, a exposé à Base'Art, à Fréjus. Cette exposition, organisée par l'Union Patronale et la ville de Fréjus avec le soutien de partenaires publics et privés, avait pour objectif de rapprocher les entreprises et l'art contemporain. De promouvoir le mécénat culturel, à la base nature François-Léotard.

Yvon a accroché des portraits de personnages qui ont marqué le XX^e siècle – artistes, personnages politiques. De Gandhi à la

Le travail de portraitiste d'Yvon Kergal – ici en compagnie de sa mécène cannetoise – a été remarqué au Base'Art, un salon de promotion du mécénat culturel.

(Photo J.P.)



reine Elisabeth, de Che Guevara à Kennedy, Picasso, Bardot, Depardieu... Après avoir travaillé comme styliste dans de prestigieuses maisons, Yvon Kergal a trouvé sa voie dans la peinture lorsqu'il s'est installé sur le "piton". Après ses objets de décoration, peintures en trompe l'œil, ses visions abstraites, il s'est attaché, depuis deux ans, au portrait. À l'acrylique et à l'encre de Chine. Dans un style qui lui est propre.

J. P.